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B8_93_E5_AE_c71_458020.htm EMBA的学员实践经验更加丰富

，而且立足于高层领导的层面。假定一个商学院，不能

把EMBA教好，就不算是一个成功的商学院。EMBA有条件也

可以扩大一点，但整个规模要控制，这样能够提高质量

。EMBA学员跟MBA学员今后要建立更好的合作关系。 著名

经济学家、光华管理学院名誉院长厉以宁教授谈中国EMBA

发展 企业理所当然地要追求利润，对投资者负责，但同时要

对企业员工负责，企业履行社会责任导致成本增加是难免的

。工资成本提高会减少企业利润，但劳动者素质提高与生产

效率的提高、社会和谐与企业形象的改善又会增强企业的竞

争优势。 国务院发展研究中心王梦奎读《企业家看社会责任

》后认为 造就富商和建立伟大的商业机构是两回事。我们中

国的经济发展出造富是一流的，我们出一批又一批的富商，

我相信会出更多。那么中国的经济增长，需要出伟大的商业

机构，这是到目前为止，在主流的市场主流行业有重大的突

破。在这方面，我们国家是少之又少。也许，将来可能解决

这个问题。只有出了伟大的商业机构，我们可能真正地会出

现经济不仅大，而且强。 长江商学院院长项兵认为造就富商

和建立伟大的商业机构是两回事 100Test 下载频道开通，各类

考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


